

AÑO X MEXICO, DF, JUEVES 19 DE JUNIO I



## PEÑA A ERUVIEL: TENEMOS TODAVÍA UN LARGO CAMINO POR ANDAR JUNTOS



El Presidente Enrique Peña Nieto reconoció la disposición del gobernador mexiquense para combatir al crimen organizado



> MIENTRAS LA DELINCUENCIA SIGA DAÑANDO A LOS MEXICANOS Y SUS COMUNIDADES...

## GOBIERNO FEDERAL 'NO BAJARÁ LA GUARDIA' ANTE EL CRIMEN: PEÑA NIETO

**NANCY NARVÁEZ**

Mientras la delincuencia siga dañando a los mexicanos y sus comunidades, el Gobierno Federal "no bajará la guardia, por el contrario se va a redoblar el paso", así lo advirtió el Presidente Enrique Peña Nieto, quien resaltó que en el primer cuatrimestre de este año los homicidios dolosos se redujeron en 24 por ciento.

Al inaugurar las instalaciones de la Base de Operaciones Nanchititla, el Ejecutivo federal dijo: "Estoy plenamente consciente que detrás de estas cifras hay personas que perdieron la vida y familias que nunca volverán a ser las mismas".

Peña Nieto destacó que se va a lograr mayor coordinación "y sobre todo, mayor eficacia en el combate a la inseguridad".

Refrendó que el Gobierno de la República seguirá trabajando para consolidar esas tendencias a la baja y asegurar que todos los estados brinden condiciones de tranquilidad para su población.

El Mandatario ofreció algunas cifras alentadoras de cómo hemos venido avanzando en el tema de seguridad: de los 122 delincuentes más peligrosos y buscados desde el inicio de esta administración, hoy 82 de ellos ya no representan una amenaza para las familias o comunidades del país.

Recordó que reducir la violencia y abatir el número de homicidios dolosos ha sido una prioridad que se fijó desde el inicio de este gobierno.

Ante ello, reveló, hay una reducción en el país en el número de homicidios dolosos ocurridos en el primer cuatrimestre de este año. "Es 24 por ciento menor con respecto al mismo periodo del año 2012".

No obstante, apuntó, hay casos donde este indicador es incluso muy superior al promedio nacional y citó como ejemplo el estado de Sinaloa, donde los homicidios

dolosos se redujeron 26.8 por ciento con relación con el mismo periodo de 2012.

Mientras que en Coahuila decrecieron 43 por ciento; en Chihuahua, bajaron 53.3 por ciento; y en Nuevo León, disminuyeron 71.4 por ciento, señaló.

"Esta misma tendencia decreciente se observa en varias ciudades lastimadas por la violencia en el pasado, por ejemplo, en los primeros cuatro meses de 2014, los homicidios dolosos en Acapulco disminuyeron 40 por ciento en comparación con el mismo lapso, el mismo cuatrimestre del año 2012".

Además en el municipio de Chihuahua, bajaron 64 por ciento; y en Monterrey cayeron 77 por ciento, indicó.

"Hay un municipio emblemático además, porque era estigmatizado y señalado por el número de homicidios que ahí se cometían y donde se ha significado la reducción que ha habido de los mismos, Ciudad Juárez".

"El número de homicidios dolosos se redujo de 325 que hubo en el primer cuatrimestre de 2012 a 132 en el mismo periodo de este cuatrimestre de este año", resaltó.

Esa reducción es muy sustantiva, equivale a 146 por ciento menos que los homicidios dolosos que anteriormente se cometían, aseguró el Presidente Peña.

En el Estado de México se mantendrán los operativos conjuntos de seguridad para recuperar el orden y tranquilidad en las zonas donde mayormente se requiere, expreso.

"Para ello, contamos con instituciones a la altura de nuestros tiempos y desafíos, y en especial las Fuerzas Armadas pueden sentirse orgullosas por su trabajo y por los resultados que se están mostrando", resaltó.

Acompañado por el secretario de la Defensa Nacional, Salvador Cienfuegos, y

el gobernador Eruviel Ávila, reconoció a las Fuerzas Armadas por su apoyo para coordinarse interinstitucionalmente con otros órdenes de Gobierno, "y tener estas cifras alentadoras en la disminución de homicidios dolosos que lamentablemente se venían cometiendo en nuestro país".

Además, enfatizó la participación de las Fuerzas Armadas en otros frentes, y de manera muy señalada, en el combate a la pobreza en el país.

Expuso que el Ejército Mexicano ha venido capacitando y preparando la instalación de comedores comunitarios, que han sido un espacio fundamental para asegurar abasto alimenticio a quienes padecían hambre.

Peña resaltó que hay instalados 3 mil 202 comedores comunitarios en todo el país.

### DISMINUYEN DELITOS DE ALTO IMPACTO EN EDOMEX: ERUVIEL ÁVILA

El gobernador de la entidad, Eruviel Ávila Villegas, aseguró que con el apoyo del gobierno federal disminuyó 14 por ciento la incidencia de delitos de alto impacto en el Estado de México.

Recordó que hace dos meses solicitó al gobierno federal apoyo para combatir las circunstancias que se estaban viviendo en la región mexiquense.

Frente al Presidente Peña, el mandatario estatal resaltó que con la disposición, firmeza y acciones de la administración federal ya se han visto resultados.

No obstante, dijo que no está satisfecho, "todavía falta mucho por hacer, pero celebro y agradezco la disposición del Gobierno federal, de los gobiernos municipales del Estado de México, para que juntos sigamos enfrentando a quienes son los verdaderos enemigos de la sociedad: la delincuencia".



Con el apoyo del gobierno federal disminuyó 14 por ciento la incidencia de delitos de alto impacto en el Estado de México, dice el gobernador Eruviel Ávila al Primer Mandatario

## TENEMOS AÚN LARGO CAMINO QUE RECORRER JUNTOS: PEÑA

LUVIANOS, Méx.- Durante la inauguración de la Base de Operaciones del Ejército Mexicano en la comunidad de Nanchititla, el Presidente Enrique Peña Nieto reconoció el trabajo conjunto que el gobierno federal realiza con el gobierno de Eruviel Ávila Villegas, y aseguró que aún queda mucho camino por andar juntos, hasta el año 2017 en que concluye el periodo del mandatario mexiquense.

“Es claro señor gobernador la disposición que usted tiene, la que ha mostrado y que además tenemos un camino largo que andar todavía juntos, una administración que concluye en el año 2017, la federal en el 2018, en consecuencia esto nos permitirá ir juntos, de la mano en este esfuerzo coordinado y conjunto que multiplique los beneficios a favor de los mexiquenses.

“Yo me congratulo de la disposición que su gobierno ha mostrado para que hagamos este esfuerzo compartido y conjunto, y sobre todo la voluntad política claramente acreditada para que sigamos avanzando en los distintos frentes que nos permitan llevar al Estado de México a mejores condiciones”, aseguró el Presidente a Eruviel.